

## Bhabinkamtibmas Tingkatkan Keamanan Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melalui DDS dan Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 20, 2024 - 14:24



*Bhabinkamtibmas Tingkatkan Keamanan Desa Bojong Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Melalui DDS dan Anjangsana*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Bojong, Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana

masyarakat pada Selasa pagi, 20 Agustus 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Bripka Gonti Manik, dan berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai di Kampung Simpang 003/017.

Bripka Gonti Manik mengunjungi warga, termasuk Uwa Alek yang tengah melaksanakan pelayanan masyarakat, untuk menyampaikan beberapa himbauan penting. Dalam kunjungannya, Bripka Gonti memberikan beberapa pesan utama kepada warga setempat, antara lain:

1. **Koordinasi untuk Keamanan Acara:** Warga yang akan melaksanakan hajatan pernikahan atau acara lainnya diharapkan segera berkoordinasi dengan kantor Desa Bojong, Bhabinkamtibmas, dan Babinsa agar keamanan acara dapat terjaga dengan baik.
2. **Antisipasi Kelompok Motor:** Bripka Gonti mengingatkan orang tua untuk lebih waspada terhadap anak-anak mereka, khususnya terkait potensi keterlibatan dalam kelompok motor atau geng motor yang dapat menimbulkan gangguan keamanan.
3. **Penggunaan Kendaraan:** Ia juga mengingatkan warga untuk tidak menggunakan sepeda motor yang tidak dilengkapi dengan surat-surat kepemilikan yang sah.
4. **Hindari Knalpot Brong:** Terakhir, ia menegaskan pentingnya menghindari penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Selama kegiatan DDS berlangsung, situasi di lokasi tetap aman dan kondusif. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kalibunder untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Demikian laporan kegiatan DDS kali ini. Terima kasih atas perhatian dan kerjasama dari seluruh warga Desa Bojong.